



Jahresbericht AFK/VDW 2022

Bisheriger Vorstandsvorsitzender: Ralph Hübschmann

Im Jahr 2022 wurden zwei Veranstaltungen durchgeführt.

Am 09. März fand die jährliche Mitgliederversammlung virtuell statt.

Top Thema war hier die Umwandlung des AFK Waldecks in die Vereinigung der Wirtschaft Waldeck-Frankenberg e.V. Ein Zusammenschluss der beiden AFKs Waldeck und Frankenberg wurde leider von Frankenger Seite bis dato abgelehnt.

Jeweils 59 Mitglieder stimmten damals für die Eintragung des neuen Vereins und der neuen Satzung.

Ebenso stimmten alle Teilnehmer der virtuellen Mitgliederversammlung für eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge um 50%, um die voraussichtlichen höheren Ausgaben des neuen Vereins decken zu können.

Weitere Punkte waren der Jahresbericht der Geschäftsführung, der Rechnungsprüfer, die Entlastung des Vorstands und der Geschäftsführung für 2021 sowie die Verabschiedung des Haushaltes 2022.

Am 05.05.2022 fand im Hotel Freund Oberorke erstmals mit gemeinsam mit dem AFK Frankenberg und der IHK Waldeck-Frankenberg das Wirtschaftsforum Waldeck Frankenberg statt. Diese erste "reale" Veranstaltung war mit rund 70 Teilnehmern ein toller Erfolg. Nach den Grußworten von Claus Cronau referierte der damals neue Landrat Jürgen van der Horst zu den zukünftigen Herausforderungen und Vorhaben unseres Landkreises. Themen waren hier die Digitalisierung der Behörde als auch im Landkreis an sich, das Klimaschutzkonzept und die Neustrukturierung der Wirtschaftsförderung des Landkreises.

Am 25.05.2022 erfolgte die Eintragung der Vereinigung der Wirtschaft Waldeck-Frankenberg e.V. in das Vereinsregister.

Zum 31.05.2022 hat unser damaliger Geschäftsführer Achim Schnyder sein Amt niederlegt und sich in seinem wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Für die Weiterführung der administrativen Tätigkeiten, wie Buchhaltung, Organisation der Treffen, Pressemitteilungen etc. wurde ein Angebot eingeholt, welches sich aber als sehr teuer erwies und aus diesem Grund nicht beauftragt wurden. Alternative Anfragen waren erfolglos, so dass es hier noch keine Lösung gibt.

Ebenfalls in den Ruhestand ging Ende 2022 unser langjähriges Vorstandsmitglied Dirk Trompeter.

Mitgliederbewegung: Ein Austritt Commerzbank und ein Beitritt mit der Kanzlei Teipel und Müller aus Korbach